



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Thomas Kreuzer, Petra Guttenberger, Ingrid Heckner, Josef Zellmeier, Volker Bauer, Robert Brannekämper, Wolfgang Fackler, Max Gibis, Jürgen W. Heike, Thomas Huber, Bernd Kränzle, Manfred Ländner, Andreas Lorenz, Tobias Reiß, Dr. Franz Rieger, Hans Ritt, Heinrich Rudrof, Martin Schöffel, Karl Straub, Manuel Westphal, Mechthilde Wittmann** und **Fraktion (CSU)**

Drs. 17/3365

Bericht über die Umstände der Einstellung eines mutmaßlich rechtsradikalen Richters am Amtsgericht Lichtenfels und Prüfung von Maßnahmen

Die Staatsregierung wird aufgefordert,

1. vor dem Hintergrund der medialen Berichterstattung in den Ausschüssen für Verfassung, Recht und Parlamentsfragen und für Kommunale Fragen, Innere Sicherheit und Sport umfassend über die Umstände der Einstellung eines mutmaßlich rechtsradikalen Richters am Amtsgericht Lichtenfels zu berichten;
2. die bestehenden Regelungen zur Einstellung von Bewerbern in besonders sicherheitsrelevanten Bereichen des öffentlichen Dienstes wie Richterschaft und Polizei zu überprüfen, damit künftig Erkenntnisse des Verfassungsschutzes vor Einstellung eines Bewerbers besser genutzt werden können.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident